

Stadtfeldtreff am 18.07.12

Das Quartiersmanagement des IB hatte zum 4. Stadtfeldtreff am 18.7.2012 eingeladen. Durch die sehr gut besuchte Veranstaltung führten Quartiersmanager Uwe- Friedrich Albrecht, Nicole Schulze vom Internationalen Bund und Quartiersmanagerin Anett Krelle.

Es wurde Auskunft zu einigen schon geregelten Maßnahmen und zu neuen Projekten gegeben. So wurden das Konzept der „Nachbarschaftshilfe“, die „Stadtfeldchronik“, die „Stadtfeldgeschichten“ und das „Stadtfeldpicknick“ vorgestellt und erläutert. Nachdem noch über die Erweiterung des Spielgeländes hinter dem Verkehrsgarten und über die Baumaßnahmen in der Ernst – Pörner- Straße informiert wurde, fasste Uwe- Friedrich Albrecht noch ein „heißes Eisen“ an: das Thema „Parkplätze am NP-Markt“. Hier konnte er berichten, dass es ein Treffen mit der Regionalleitung des NP-Marktes und dem Sachgebiet Liegenschaften der Stadt Wernigerode im Stadtfeldbüro gegeben hat und er auf eine kulante Lösung zugunsten der Bürger hofft. Wichtig wäre die Regelung besonders während der Baumaßnahmen.

Nach einer regen Diskussion über die vorgestellten Projekte und weiterer Anliegen erklärten sich fünf Bürger und Bürgerinnen des Stadtfeldes bereit, einen Stadtfeldbeirat zu gründen. Das erste Treffen dazu findet am 5. September statt. Beim Hinausgehen bemerkte ein Bürger: „Also eins muss ich ja mal sagen, es tut sich was“. Ein positiver Abschluss dieser Veranstaltung!

Anett Krelle / Stadtfeldbüro